

Promover la tolerancia, defensa de los derechos humanos y cultura de paz, compromiso primordial.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes tenemos un importante compromiso con la promoción y la defensa de los derechos humanos, la tolerancia, la equidad de género y la cultura de la paz; así lo expresó el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, en el evento “Voces de la Esperanza” en el marco del Día Internacional de la Mujer, realizado el Comité Interinstitucional por la Equidad de Género.

Andrade Cervantes convocó a universitarios y la sociedad en general a reiterar el compromiso por la equidad de género y el desarrollo del potencial humano que hace posible que sucedan cambios sociales y culturales en nuestra comunidad. Igualmente, llamó a generar espacios para la mujer en todos los ámbitos del quehacer humano, para de esta manera, avanzar con mayor decisión en materia de equidad.

En el evento, la coordinadora del Comité de equidad de género, Gabriela Ruiz Guillén, resaltó que el proyecto en puerta más destacado consiste en la modificación de la normatividad universitaria, con la finalidad de prevención, sanción y erradicación en temas de violencia que se experimenta la sociedad en general.

Igualmente afirmó que, en el primer aniversario del CIEG, la UAA ha enriquecido su acervo bibliográfico en materia de género, ha destinado un número especial de la revista “Caleidoscopio” para temas sobre diversidad y la difusión de derechos y necesidades de equidad, con el propósito de sumar acciones para mejorar la equidad de género en la universidad.

Como parte de los 40 años de vida de la Máxima Casa de Estudios del estado, la UAA estará llevando a cabo a lo largo del año las jornadas de equidad de género para prevenir y combatir la violencia, así como fomentar la transversalidad entre hombres y mujeres en la sociedad agascalentense.

